

Twenty-four dayz til xmas

Von Daisuke_Andou

Kapitel 5: Weihnachtswichtel sein ist schwer #1

„Du wirst doch wohl ein doofes, kleines Geschenk finden, oder nicht?“

Saku atmete tief durch.

„Schon.“ Allein schon diese kurze Antwort verdeutlichte Zero den Ernst der Situation. Es stand also sehr schlimm. Es war eh schon total neu für ihn, den anderen so konzentriert vorm Rechner sitzen zu sehen. Sein Kopf rauchte bereits. Jedenfalls meinte er, sich kleine Dampfwolken darüber einzubilden, so sehr, wie Saku über diese Sache nachgrübelte. Dabei ging es doch nur darum, ein kleines Geschenk für jemanden zu kaufen. Keine große Sache.

„Wen hast du denn gezogen?“, wollte Zero schließlich wissen und zog den Stuhl neben Saku nach hinten, sodass er sich neben ihn setzen konnte. Neugierig warf er auch gleich einen Blick auf den Bildschirm des Notebooks.

„Sag ich nicht!“, erwiderte der Kleinere angestrengt.

„Mich?“, versuchte es der andere dennoch, diese Information aus seinem Bandkollegen rauszubekommen. Der warf ihm über den Rand der schwarzen Hornbrille nur einen vorwurfsvollen Blick zu.

„Ich bitte dich...“ Saku schüttelte seinen Kopf und richtete seinen Blick wieder auf den Bildschirm seines Rechners.

„Also nicht. Na gut, wen denn dann?“, stocherte er noch etwas nach.

„Einen der 13 Musiker, die auf den kleinen Zetteln standen.“

„Aber es waren doch 14?“

Saku rollte mit den Augen. „Dein Ernst?“

„Ja, also die Jungs von Grieva, wir...“

„Zero!“, unterbrach Saku seinen Bandkollegen.

„Huh?“

„Finde den Fehler!“, forderte er den blonden Bassisten auf und ließ seine Finger wieder über die Tastatur gleiten, um weitere Suchbegriffe im Shop, den er gerade durchforstete, einzugeben. Wenigstens war kurz Ruhe.

„Nee, check ich nicht...“, resignierte der andere dann aber doch.

„Ich werd mir ja wohl kaum selbst ´nen Wichtelgeschenk kaufen müssen! Wobei das bei Weitem einfacher wäre!“, half er dem anderen auf die Sprünge, da er selbst nicht raffte, was er nun falsch gemacht hatte.

„Ach so, das meinst du also! Hm... ist es einer von uns? Oder von den anderen Bands?“, ging Zero gar nicht weiter auf diese Sache ein und wippte neugierig mit seinen Augenbrauen, als der Kleinere wieder zu ihm sah.

„Ich sag es dir nicht! Nun gib Ruhe und geh weg! Ich muss hier konzentriert suchen!“

„Konzentriert ja, aber... Was willst du denn mit einer Küchenwaage?“

„Gar nichts! Das wird mir nur so vorgeschlagen!“ So langsam kratzte die Situation noch mehr an seinen eh schon zum Reißen angespannten Nerven.

„Na dann, nimm lieber die Softeismaschine!“

„Zero! Keine Küchengeräte!“ Resignierend ließ Saku seinen Kopf auf die Tastatur sinken. So kam er echt nicht weiter. Scheiß Wichteln!